PAÍSES DE LA REGIÓN CON MÁS TIEMPO EN CUARENTENA Tiempo promedio de duración Colombia 5 meses y 5 días* Fcuador Argentina 4 meses y 13 días Bolivia Paraguay 4 meses y 8 días *Presidente Duque extendió la cuarentena hasta el 30 de agosto

HACIENDA. EL GOBIERNO HA HECHO OCHO PRÓRROGAS DEL AISLAMIENTO

Colombia va por récord de 158 días en cuarentena

Los colombianos ya cumplieron 125 días de aislamiento obligatorio, luego de que se alargara siete veces este mandato a nivel nacional. Y aunque faltan solo días para que se cumpla el

margen vigente, el Gobierno hizo una nueva extensión de 30 días, hasta el 30 agosto, puesto que el país está atravesando lo que se cree es el pico de la epidemia en varias regiones. Con la

tirá en el país con uno de los aislamientos más largos de la región, con un récord de 158 días, por encima de lo decretado por Ecuador y Argentina

"HEMOS VESTIDO A 21 EJÉRC

Miguel Caballero, presidente de Miguel Caballero, dijo que al año producen 100.000 chalecos antibalas. P6

El FMI alerta por riesgo de corrupción en la pandemia

El Fondo Monetario Internacional (FMI) detalló en la publicación titulada 'Corrupción y covid-19', que la pandemia ha aumentado el riesgo de corrupción, por lo que una gobernanza más fuerte empieza a ganar mayor importancia en los estados alrededor del mundo, ya que se debe garantizar que las avudas lleguen a los más necesitados, se debe evitar la evasión fiscal y se necesita adoptar estrategias que tengan en cuenta que las crisis pone a prueba la confianza de las personas en los gobiernos. P10-11



"Faltan reglas para ciudades inteligentes"



Domenico Mazillo, vicepresidente de Smart Infrastructure de Siemens, dijo que la cocreación es fundamental. P7



Las tres movidas que aseguran recursos para el metro de Bogotá

Para seguir con el cronograma establecido del metro de Bogotá, que aspira a firmar acta de inició el próximo octubre, la Empresa Metro y el Distrito avanzan en tres estrategias de financiación, con las que se asegurarán recursos para la construcción y darán garantías a los actores del proceso. La primera de ellas fue la firma de una línea de avales entre el Bbva y Chec por US\$90 millones para financiar el contrato de concesión de la construcción. Las dos más recientes se dieron esta semana, pues la empresa emitió títulos de pago por ejecución por \$2,4 billones que serán respaldados por el Minhacienda.

EDITORIAL

El sector privado es clave para salir de la crisis por su visión a largo plazo

Volver a producir, generar empleos, pagar impuestos y hasta negociar las vacunas son tareas de las empresas. P2

ECONOMÍA

Más de 85.000 usuarios se han acogido a los alivios financieros del Icetex

ASUNTOS LEGALES

La demora de los resultados de pruebas de covid-19 ponen en jaque a EPS P14-15

OCIO

The Restaurant Market suma más de 50 marcas de alimentos premium

ÍNDICE

EDITORIAL	P2
ECONOMÍA	P3
EMPRESAS	P6
GLOBOECONOMÍA	P10
ASUNTOS LEGALES	P13
FINANZAS	P19
OCIO	P26
ANÁLISIS	P28
CAJA FUERTE	P32

PRIMER DIARIO ECONÓMICO, EMPRESARIAL Y FINANCIERO DE COLOMBIA